



**AEVYCA**

## **BOLETÍN VYCA ESPECIAL DE MARZO**

### **EDITORIAL DEL PRESIDENTE DE LA AEVYCA**



Estimados camaradas y socios, finalizado el periodo de licencia anual (socios en actividad) y el vacacional (socios retirados) iniciamos la actividad de la asociación retomando los temas pendientes del año pasado y programando los nuevos.

Como la vida, les comparto una alegría y una tristeza aunque supongo que la mayoría está enterado de ambas noticias, tal como lo anun-

ció en su momento el Sr. Secretario hemos incorporado desde el pasado mes de diciembre como socio activo al Brig.(R) JoséMaría Lafarga con quien retomaremos en las próximas semanas las filmaciones de las entrevistas del anecdotario histórico VyCA que iniciamos el año pasado; egresó de la EAM en 1955 como integrante de la promoción 21 y realizó en el entonces Escuadrón Estudios del Centro de Instrucción y Vigilancia Aérea el Curso de Oficiales Operativos en el año 1958 y el de Oficiales de Mantenimiento Radar en 1960.

La nota triste, los fallecimientos de nuestros queridos socios, el Comodoro. VGM (R) Esteban "Toch" GORLERO durante el pasado mes de febrero y recientemente, el 3 de marzo, el My VGM (R) Ricardo MELONI.

El Comodoro GORLERO falleció tras una larga enfermedad que supo mantener fuera de su vida social mostrándose siempre con un alto espíritu de cuerpo y participativo de las actividades de la AEVyCA. Perteneciente a la Promoción 46 de la EAM, egreso como Alférez en diciembre de 1980, realizó el Curso Operativo Técnico VyCA durante el año 1982 y en la Guerra de las Malvinas se desempeñó como controlador alumno en la Estación de Vigilancia San Julián operando el radar Cardion TPS-44.



**AEVYCA**

El Mayor Meloni falleció en el Hospital Aeronáutico Central luego de un cuadro agravado de su enfermedad respiratoria crónica, también fue uno de los primeros socios en adherirse a la AEVYCA, egresó del Curso Técnico-Operativo VyCA en diciembre de 1979 y durante la Guerra de Malvinas se desempeñó como controlador en el Escuadrón VyCA desplegado en Rio Gallegos.

Antes de despedirme quiero reiterar los saludos que oportunamente les hicimos a los Jefes saliente y entrante de la BAM Merlo (ambos socios activos) con motivo del cambio de jefatura de la unidad deseándole éxitos en su gestión al Com. Daniel Clementz al frente de la Base y en su nuevo destino al Com. Osvaldo "Tito" Costas agradeciéndole especialmente a este último la colaboración y disposición que siempre mostró hacia la Asociación.

Nuestras felicitaciones también para todos aquellos socios que durante el pasado diciembre ascendieron al grado inmediato superior y una congratulación especial para nuestros socios, el Vicecomodoro Sergio David MIRANDA y el Capitán Pablo Daniel VIVAS, que han sido designados para cumplir comisiones en el exterior en las hermanas Repúblicas de Uruguay y Perú respectivamente

Nada más por ahora, este editorial tiene por finalidad simplemente saludarlos y augurarles un buen año para todos, posterior a la primera reunión de la Comisión Directiva les haremos llegar las novedades que se vayan produciendo.

Giro, Alta y Antena y Distancia!!

BUENOS AIRES, 5 DE MARZO DE 2020.

Brigadier VGM (R) Guillermo E. SARAIVIA  
Presidente de la AEVYCA